

群 峰

学校教育目標

生気に満ちた姿勢で
物事にあたり
互いに励まし高め合う生徒

令和3年3月24日(水)

新しい旅立ちにエール！



3月15日(月)第73回卒業証書授与式を本校体育館にて挙行いたしました。例年であれば多くのご来賓の皆様方にご臨席いただき、在校生とともに盛大に旅立ちを祝うところではありますが、新型コロナウイルス感染症拡大防止への配慮から、3年生保護者(各家庭2名のみ)と教職員のみでの参加による、時間短縮を前提に式次第を簡略化した開催といたしました。

そんな例年とは違う卒業式でしたが、私は多くの感動や勇気をもたらすことができましたので2つだけ紹介いたします。

1つめは、卒業証書を手渡した後の卒業生のスピーチで、多くの生徒が保護者への感謝の言葉を語っていたことです。中学生で親の大変さを実感し、感謝できるということに大変感動しました。

2つめは、簡略化した式次第の中にあっても、是非お世話になった先輩たちの卒業を祝福したいと在校生が考案し、1・2

年生によるメッセージや合唱を作成し放送したことです。上美生中学校生に他者を思いやる心や行動力がはぐくまれていることを実感しました。この動画を見て、卒業生代表の挨拶の中で、“〇〇 〇〇”くんが、

「動画に非常に感動しました。」

と語っていましたが、コロナ禍にあって、今までの伝統行事の取組とは違う対応を求められる中、迅速に順応できる在校生の姿に“自分も頑張らなければ”と勇気を与えられました。

話は変わりますが、私の好きな言葉の1つに、高村光太郎の「道程」という詩の

「僕の前に道はない 僕の後ろに道はできる」

という一節があります。この一節は“自らの進む道は自分の力で切りひらいていくのだ。その歩みが「人生」という一本の道となる。”という意味が込められています。

今までに人類が経験したことのないコロナ禍。先が見えない状況で、卒業生たちは目標に向かって自分でレールを敷き、そのレールを歩いていくこととなります。でも、進学先は違いますが、今まで苦楽をともにした級友がいます。地域の人が見守っています。何より、家族はいつまでも卒業生のよき理解者です。繋がりを信じ、「人生」という一本の道を刻んでいく生活を送って行くことを期待しています。

末筆になりますが、本校の教育活動に特段のご理解とご支援を賜りました上美生小中学校PTA役員をはじめ保護者、地域の皆様に改めて深く感謝とお礼を申し上げますとともに、次年度の教育活動へのご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます、年度最後の学校だよりの巻頭言とさせていただきます。

大変お世話になりました。

春は別れと出会いの季節です。今年度も異動により2名の教職員が本校から転出いたします。異動する教職員からの別れに当たっての挨拶をご紹介します。

2度目の勤務となった上美生で、素直で優しい生徒と楽しい毎日を過ごすことができました。うどんの会に始まり、リンク作りに長芋掘りなど、保護者・地域の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。 ○○ ○○ 教諭

四季折々の山並みや畑の様子に心洗われながら通勤した6年間でした。行事の際には、パークゴルフセットやダンス用の衣装をお借りするなど、保護者の皆様はもとより地域の方々にも大変お世話になりました。力を貸していただき、本当にありがとうございました。 ○○ ○○ 教諭

PTA総会開催

3月6日(土)に、令和2年度のPTA総会が開催されました。役員の方々には、コロナ禍でこれまでどおりの活動ができない状況下で、様々なご苦労があったと思われます。1年間大変お疲れ様でした。

生徒総会開催

3月8日(月)5時間目に、令和2年度のまとめとなる生徒総会が行われました。当日は生徒全員が生徒会の一員であるという意識が確認されるような質疑応答が行われ、有意義な一時間となりました。



薬物乱用防止教室開催

3月9日(火)5時間目に、3年生を対象にして、薬物乱用防止教室が行われました。当日は上美生駐在所の金本 優 様を講師としてお招きし、現在出回っている薬物や乱用状況、十勝における状況についてお話ししていただきました。薬物の怖さについて再認識することができる貴重な時間となりました。



■1年間、保護者・地域の皆様には多くのご支援ご協力をいただきました。心よりお礼を申し上げます。本当にありがとうございました。

本来でありますれば、異動する教職員がお世話になったご家庭に出向き、ご挨拶をするところではありますが、昨今のコロナ禍でありますので、大変恐縮ではありますが、ご挨拶を控えさせていただきます。



書面ではありますが、これまでの様々な取組に対するご協力に心より感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

4月の行事予定

- 8日(木) 着任式・始業式・入学式
- 9日(金) 職員会議(年度計画)
- 12日(月) 職員会議(定例)
- 13日(火) 身体測定
- 16日(金) 保護者面談 ~23日
- 21日(水) 3年生修学旅行 ~23日
- 24日(土) 全十勝春季バドミントン大会 団体戦
- 25日(日) // 個人戦
- 28日(水) 授業参観日・懇談会
- 29日(木) 昭和の日



※新型コロナウイルスのため変更等が予想されます。